
L'UNION MÉDICALE DU CANADA

Le Régistrateur-Trésorier sortant de charge présenta son
-rapport qui fut discuté et adopté, avec quelques restrictions.

Le Dr. E. P. Lachappelle, donna avis de motion, qu'à la pro.
(ciaine assemblée il proposera: que le Bureau s'adresse à la Lé-
gislature pour être autorisé à faire un Code d'Etiquetto Médi-
cale et avoir les pouvoirs nécessaires pour le faire observer.

Cette assemblée du Bureau a été extrêmement laborieuse;
le Bureau a siégé mercredi depuis 2 heures P.M. jusqu'à 1
heure A.M, jeudi, ne s'étant ajourné que pendant 1 heure pour
le souper; il s'est remis à l'œuvre jeudi à 9½ heures A.. jusqu 'à
4 heures P.M. sans ajournement.

Nous reviendrons sur les procédés de cette assemblée dans
notre prochaine livraison et nous publierons aussi le tarif d'lio-
noraires qui y a été adopté.

. ____

Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal.

FACULi É DE L'UNIVERSITÉ VICTORIA.

Mardi dernier, 2 Octobre, eut lieu à l'Ecole de Médecine et
de Chirurgie do Montréal, Faculté Victoria, l'ouverture de la
34me Session de cette institution. Etaient présents: MM. les
Drs. Peltier, Trudel, Bibaud, Coderre, D'Orsonnens, Rottot,
Brosseau, E. P. Lachapelle, N. Fafard, G. O. Beaudry, Lemery,
A. Mae.Donnell, Lararnée, Dagenais, Gauthier, Lapierre, Bru-
nelle, Lamarche et autres. Le discours d'ouverture fut pro-
noncé par M. le Dr. Bibaud qui passa en revue avec clarté et
précision les progrès accomplis en médecine depuis quarante'
ans. Il toucha en outre quelques autres questions d'actualité
concernant FEcole. Plusieurs autres médecins furent ensuite
appelés à prendre la parole et donnèrent aux élèves les conseils
et les encouragements appropriés.

L'assemblée était très nombreuse et tout semble promettre
pour cette institution la continuation des succès obtenus jusqu'à
ce jour, d'autant plus que l'Ecole Victoria s'est mise au niveau
-des progrès de la science et offre à ses élòves tous les avan-
'tages qu'ils pourraient espérer trouver ailleurs.
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